



Sánchez-Terán pide incentivos para que las empresas inviertan en la Universidad

■ El presidente del Consejo Social apuesta por estimular el mecenazgo ■ La profesora Eva Martín del Valle y las empresas Cenit e Indra, premiados por ser un ejemplo de innovación

R.D.L.

“La financiación privada tiene que ser esencial en las universidades, los presupuestos públicos no pueden soportar más del 80% de su financiación”, aseguró ayer el presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, Salvador Sánchez-Terán, que aprovechó la entrega de los Premios “Sociedad Civil” para reivindicar a los empresarios, también presentes en el acto, más participación en la financiación universitaria.

En este sentido, Sánchez-Terán se mostró a favor del aumento de las tasas, aunque, según subrayó, “aplicadas con prudencia”; de una mayor colaboración universidad-empresa en materia de investigación; y del estímulo del mecenazgo a través de criterios fiscales como los que ya existen en Estados Unidos. Estas medidas, según el presidente del Consejo Social, pueden paliar la difícil situación por la que pasan las universidades, aunque se mostró convencido de que la Universidad de Salamanca podrá “digerir” el recorte gracias a su solidez económica y a la apuesta por la excelencia.

Un ejemplo de esa excelencia en materia de innovación e investigación son, precisamente, los ganadores de los Premios “Sociedad Civil” que ayer entregó el Consejo Social. La empresa Cenit Support Systems recibió el galardón por ser un ejemplo de “spin off” y la multinacional Indra, por la creación de casi 200 puestos de trabajo en el Parque Científico. En cuanto a la profesora Eva Martín del Valle, del Departamento de Ingeniería Química y Textil, fue premiada por su brillante carrera en materia de investigación e innovación, siendo capaz de desarrollar proyectos de acuerdo a las necesidades de los mercados, tal y como señaló el director general de



Los premiados entre la secretaria general, el rector, el presidente del Consejo Social y el director general de Industria.

Industria e Innovación de la Junta, Carlos Martín Tobalina.

“No esperemos en salir de la crisis únicamente con la ayuda externa, tenemos que confiar en el cambio del modelo productivo y para eso es fundamental la innovación que parte de las universidades”, señaló Martín Tobalina.

Por su parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez, añadió que para llevar a cabo ese cambio es necesaria una profunda colaboración entre universidad y empresa en la que el Consejo Social juega un papel fundamental. En este sentido, Ruipérez destacó la labor desempeñada por Salvador Sánchez-Terán, a punto de finalizar su mandato como presidente del Consejo Social.



Ruipérez y Sánchez-Terán entregan el premio a Martín del Valle. /FOTOS: BARROSO